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vom 19.05.2022 

 
öffentlich 
Top 7 Bericht des Kita-Elternbeirates 

 
 

 
 
Herr Witzsche berichtet, dass am 18.05.2022 die Demo #KitaIstVielMehr stattgefunden habe. 
Weiterhin sei man dabei das Projekt Kitapaten neu zu strukturieren, es aber parallel weiterlaufe. 
Man habe eine Förderung der Aktion Mensch für 1 Jahr bekommen. Im September wolle man für 
Potsdamer Pädagog*innen der Kitas und Horte eine Veranstaltung als Dankeschön organisieren 
und habe ein Crowdfunding dafür gestartet. 
 

 

1 von 1 in Zusammenstellung


	Protokollauszug

